



## Leben

Gott,  
leben im Augenblick,  
leben in Fülle,  
leben in Hoffnung und Zuversicht,  
leben, da wo Trauer herrscht  
leben, da wo Freude ist,  
leben in Armut,  
leben in Wohlstand,  
leben, wo Krankheit den Alltag bestimmt,  
leben, wo Glück sich herzlich ausbreitet,  
leben, wo Zweifel sind,  
leben, wo Mut beginnt –  
Leben, das stärker ist, als der Tod,  
ist ein großes Geschenk.  
Die Auferstehung deines Sohnes  
sagt uns dieses Leben zu.  
Danke.

(Maria Pagel)

Sie haben Fragen zu Patientenverfügungen  
und Ähnlichem?

Gerne besprechen wir mit Ihnen Ihre persönliche Situation  
(kostenfrei).

Kontakt: 02236 77-898

## So erreichen Sie uns:



Katholische Krankenhausseelsorge:

**Gemeindereferentin Cordula Seifert**

Telefon: 02236 77-4147 oder 77-0

c.seifert@krankenhaus-wesseling.de



Katholische Krankenhausseelsorge:

**Sr. Perpetua Pürling**

Telefon 02236 77-749



Ordensvertreterin:

**Sr. Clementine Ferdinand**

Telefon 02236 77-898

sr.clementine@krankenhaus-wesseling.de

## Dreifaltigkeits-Krankenhaus

Bonner Straße 84 | 50389 Wesseling

Telefon 02236 77-0 | Telefax 02236 77-280

info@krankenhaus-wesseling.de | www.krankenhaus-wesseling.de

## Seelsorge



**Leben begleiten:** Wir sind Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Bonn. Modernste Technik, erfahrene Ärzte, hochqualifiziertes Pflegepersonal – wir sorgen für medizinische Akut-Versorgung zwischen Bonn und Köln. Unsere Fachabteilungen: Innere Medizin, Chirurgie, Plastische Chirurgie, Anästhesie, Intensiv- und Palliativmedizin und unsere Zentren: Darm- und Pankreaszentrum Rhein-Erft, Zentrum für Minimal Invasive Chirurgie, Adipositaszentrum Wesseling, Traumazentrum, Alterstraumatologisches Zentrum, Diabeteszentrum, Basedow-Zentrum, Zentrum für Schilddrüsenerkrankungen.

„Ich war krank und ihr habt mich besucht.“  
Mt 25, 35



## Liebe Patientin, lieber Patient! Liebe Angehörige!

Als Mitarbeiterinnen der Krankenhausseelsorge begrüßen wir Sie herzlich in unserem Krankenhaus und hoffen, dass Sie sich bei uns wohlfühlen.

Das Dreifaltigkeits-Krankenhaus Wesseling wird seit dem 19. Jahrhundert von unserem Orden – den **Armen Dienstmägden Jesu Christi** – geführt. Und diese Wurzeln, die auf Nächstenliebe und Menschlichkeit fußen, prägen unser Haus und unsere Arbeit noch heute.

Ein Krankenhausaufenthalt ist oftmals eine ungewohnte und manchmal beängstigende Situation. Viele Gedanken und Sorgen beschäftigen die Menschen.

Wir nehmen uns Zeit für Sie mit allem, was Sie bewegt und beschäftigt. Während Ihres Aufenthaltes in unserem Krankenhaus und in Ihrer Krankheit begleiten wir Sie gerne durch:

- Gespräche und persönliche Beratung  
(auch zu Patientenverfügungen)
- Gebet und Feier der Heiligen Kommunion (kath.)
- Heilige Messen (kath.)
- Vermittlung der Spendung der Krankensalbung oder des Empfangs des Sakramentes der Versöhnung (Beichte) durch einen Priester (kath.)
- ökumenische Gottesdienste
- Feier des Abendmahles (ev.)

Bitte sprechen Sie uns gerne an.

Von Herzen die besten Wünsche für Ihre Genesung!

Ihre Krankenhausseelsorgerinnen

Unsere Seelsorgerinnen erreichen Sie über die Mitarbeiter des Pflegedienstes oder über den Empfang unter 77-0.

## Katholische Krankenhausseelsorge

Regelmäßige Gottesdienste in der Krankenhauskapelle:

**Montags: 18–20 Uhr**

Vesper, Eucharistische Anbetung, Komplet

**Donnerstags: 18 Uhr**

Katholische Eucharistiefeier

Ausführliche Informationen können Sie den Aushängen an der Kapelle und auf den Stationen sowie den aktuellen Seelsorge-Programmflyern entnehmen.

Die Kapelle (1. OG) ist täglich von 6 bis 18.30 Uhr für Sie geöffnet. Die **Krankenkommunion** wird auf Wunsch samstags ab 9.30 Uhr (und darüber hinaus auf Anfrage) in den Zimmern gespendet.

Bitte melden Sie sich dazu bei den Pflegemitarbeitern Ihrer Station an.

## Evangelische Krankenhausseelsorge

Die Pfarrer der Evangelischen Kirchengemeinde Wesseling stehen als Ansprechpartner für die Krankenhausseelsorge und Begleitung zur Verfügung.

Sollten Sie ein Gespräch oder das Abendmahl am Patientenbett wünschen, vermitteln die Mitarbeiter am Empfang gerne den Kontakt.

## Besondere Gottesdienste

Wir feiern in unserer Kapelle regelmäßig Gedenkgottesdienste für unsere verstorbenen Patienten sowie verschiedene Gottesdienste im Kirchenjahr.

## Andere Konfessionen und Religionsgemeinschaften

Auch den Patienten anderer Konfessionen und Religionsgemeinschaften helfen wir auf Wunsch bei Sorgen und Nöten selbstverständlich weiter oder stellen den Kontakt zu den zuständigen Vertretern ihrer Glaubensgemeinschaft her.

## Die Grünen Damen

Wegen ihrer grünen Kittel sind sie auch als „Grünen Damen“ bekannt: Viele Ehrenamtliche aus der Region engagieren sich als Mitarbeiterinnen der Christlichen Krankenhaus-Hilfe.

Die Grünen Damen unterstützen die Seelsorgerinnen in deren Arbeit, spenden den Patienten und Angehörigen Trost, geben Rat und erledigen kleine Besorgungen. Sie besuchen die Stationen täglich und suchen in den Zimmern das Gespräch mit den Patienten, wenn diese das wünschen.